

令和 2 年 5 月 1 5 日

保護者の皆様

昭島市立富士見丘小学校
校長 稲垣 達也

水筒の持参について

今週から 5 月の相談日が始まり、子供たちの声が少しずつ学校に戻り、活気にあふれてきました。日頃より、本校の教育活動にあたたかいご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本校では、日々の学習活動の際、健康面に配慮して児童に水分補給をさせています。しかし、現在、新型コロナウイルス感染予防のため、登校時から休憩時間等の手洗いの徹底を図っており、同時に三密を避け、手洗い場の子供の動きをできるだけスムーズにさせる必要があります。

そこで、当面の間、相談日も含めて学校へ登校する際には、水筒の持参をしてもよいこととします。

水筒を持参するにあたっては、衛生面・紛失・異物混入等の心配もありますので、下記の点をご確認いただき、ルールを守り、自分の水筒の管理ができるように、ご家庭でも児童にお話してください。ご理解・ご協力を賜りたく、お願いいたします。

記

○水筒を持参する場合の約束

- ・水筒の中身は水かお茶にする。
- ・持参した水筒は、その日に持ち帰り、必ず洗う。(衛生面の管理は各家庭でお願いします。)
- ・容器に必ず記名をし、ペットボトルは使用しない。
- ・教室では、決められた場所に置く。
- ・飲むのは休憩時間のみ、その他は必要に応じて指導者の判断で指示する。
- ・給食時には飲まない。(アレルギー等のためなど、特別な場合を除く)
- ・自分の水筒は自分だけで飲み、友達に分けたりもらったりしない。
- ・以上の約束を守れない場合は、安全面への配慮から持参しないよう指導することもあります。

※登下校前には、十分な水分補給をさせてから出発するよう、指導しています。

※また、登下校時や屋外での活動時には、帽子の着用を推奨しています。ご協力ください。

以上、よろしく願いいたします。